

**Ebersheim:**

## **Neujahrsempfang**

*Von Rita Knußmann*

*11. Jan. 2026*



### **Neujahrsempfang der Evangelischen Weinberg-Gemeinde und der Katholischen Kirchengemeinde St. Laurentius Ebersheim**

Am Mittwochabend, den 7. Januar, luden die Evangelische Weinberg-Gemeinde und die Katholische Kirchengemeinde St. Laurentius Ebersheim gemeinsam zum Neujahrsempfang ein. Der Abend begann um 19:00 Uhr mit einer stimmungsvollen Andacht in der katholischen Kirche, die von Pfarrerin Violetta Gronau, Kaplan Aro Franklin Alexis Peter sowie dem Ökumeneausschuss beider Kirchengemeinden gestaltet wurde. Die Andacht bot Raum für Besinnung, Dankbarkeit und einen hoffnungsvollen Blick auf das neue Jahr.

Im Anschluss wurde der Empfang im katholischen Pfarrzentrum fortgesetzt. Dort eröffneten die beiden Vorsitzenden der Kirchengemeinden, Frau Anne Schaar (Evangelische Kirche) und Frau Yvonne Fritzen (Katholische Kirche), den Abend mit einem kurzen Rückblick auf das vergangene Jahr sowie auf die Entwicklungen in den beiden Gemeinden.

In anschließenden Wortbeiträgen nutzten Ortsvorsteherin Frau Anette Odenweller sowie Vertreterinnen und Vertreter der Grundschule, der Vereine und der Parteien aus Ebersheim die Gelegenheit, jeweils für ihren Bereich auf das Jahr 2025 zurückzublicken und einen Ausblick auf die Herausforderungen, Projekte und Chancen des Jahres 2026 zu geben.

Der Neujahrsempfang war geprägt von lebendiger ökumenischer und gesellschaftlicher Gemeinschaft, einem wertschätzenden Miteinander und dem gemeinsamen Wunsch, das neue Jahr aktiv und verbunden für Ebersheim zu gestalten.